

Profession de foi



Je m'appelle Laura MacDonald, j'ai 35 ans, je suis infirmière et brevetée depuis novembre 2021 sur le multiaxes.

Je présente ma candidature ce jour au sein du comité directeur de la FFPLUM avec la volonté de continuer à participer au travail qui a été fait jusqu'à présent pour dynamiser et moderniser le fonctionnement de notre fédération.

Mon histoire d'amour avec l'ULM dure depuis 3 ans maintenant. Initialement à la recherche de cours de pilotage sur avion c'est au détour d'un hangar que je suis tombée nez à nez avec des ULM et là... ça a été le coup de foudre.

J'ai été immédiatement charmée par les différentes catégories d'ULM et la forme de liberté que cela offrait.

Quelques mois après mes premières heures de vol, les organisateurs du MULM recherchaient des bénévoles. J'y ai participé et j'ai été impressionnée par l'ardeur des équipes et leur ambition. J'ai de nouveau été bénévole l'année dernière et rebelotte... j'ai adoré.

Aujourd'hui, je souhaite apporter ma candidature au niveau national afin d'avoir l'occasion de participer au développement de l'image de la FFPLUM et de promouvoir notre belle passion commune, auprès d'un large public afin que profanes et non initiés découvrent les joies et les plaisirs que nous partageons tous.